

5161/J XX.GP

ANFRAGE

der Abgeordneten Aumayr
und Kollegen
an den Bundesminister für Justiz
betreffend "Anstieg der Kriminalität in Österreich!"

Den häufigen Medienberichten zufolge wächst, auch beim ausländischen Bevölkerungsanteil die Bereitschaft zur Gewalt. Zudem scheint bei diesem Teil der Bevölkerung die Bereitwilligkeit Meinungsverschiedenheiten mit Waffen auszutragen, gestiegen zu sein.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Justiz nachstehende

ANFRAGE:

1. Wieviele verurteilte Ausländer, aufgelistet nach Nationalitäten, waren in den Jahren 1990 bis 1997 in den einzelnen Bundesländern inhaftiert?
2. Wieviele verurteilte Inländer waren in den Jahren 1990 bis 1997 in den einzelnen Bundesländern inhaftiert?